

Aus dem Mitteilungsblatt vom 02.10.2019  
Liederkranz Aufhausen Jahresausflug am 21. September 2019  
Schriftführer Rolf Glauner

## **Eichhörnchen und Haie gesehen**

Gutgelaunt fuhr eine ca. 40-köpfige Reisegruppe, bestehend aus Chorleiterin, Sängern mit Familien sowie Freunde des Vereins in den nördlichen Schwarzwald.

Erstes Ziel war der Baumwipfelpfad in Bad Wildbad. Dort angekommen wurde erst einmal das 2. Frühstück mit Brezeln und Landjäger sowie Kaffee, Sekt und Bier eingenommen. So gestärkt wurde der 1250 Meter lange Pfad samt dem 40 Meter hohen Aussichtsturm locker auch vom älteren Semester bewältigt. Oben hatte man einen herrlichen Rundumblick über Bäume und Landschaft des Schwarzwalds. Besonderen Spaß machte ein Eichhörnchen das aus einem Nistkasten Futter stibitzte. Einige Mutige oder Faule nahmen den Abstieg durch die 55 Meter lange Tunnelrutsche in 5 Sekunden vor.

Danach ging es weiter nach Pforzheim, wo in der Goldstadt das Gasometer bestaunt wurde. Vor allem das 360° -Panoramakunstwerk von Yadegar Asisi mit den 40 x 40 Metern begeisterte alle. Das Naturpanorama zeigt die Unterwasserwelt des Great Barrier Reef, wo zwischen Korallen, Tauchern auch Haie sich tummeln. Im angrenzenden Enzauenpark konnte man bei herrlichem Sommerwetter Eis essen oder auch gemütlich ein Bier trinken.

Bei der Rückfahrt wurde noch Haltgemacht, um in einem Gasthof den Tag mit einem Abendessen abzuschließen. Sehr zur Freude der Gäste sangen die Männer des Chores auch noch ein Lied.

Der I.Vorsitzende Helmut Wörz dankte Organisator Karl Kaiser für eine wieder sehr gelungene Ausfahrt mit dem obligatorischen Kaiserwetter dazu.